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ACTA NUMERO 112 - En Ciudad Obregón, Municipio de Cajeme, Estado de Sonora, 

México, siendo las trece horas con treinta minutos del día veintisiete del mes de junio del año 

dos mil veinticuatro, bajo la Presidencia del LIC. CARLOS JAVIER LAMARQUE CANO, 

Presidente Municipal de Cajeme, se reunieron en la Sala de Sesiones del Ayuntamiento, la 

C. JOSEFINA LEYVA GONZÁLEZ, Síndica Municipal, y los CC. Regidores OCTAVIO 

CÉSAR QUINTERO VALENZUELA, MIRNA LORENA MORA LOPEZ,  MANUEL 

ALEJANDRO MONGE BADACHI, ENRIQUETA RODRIGUEZ MEDINA, GILBERTO 

VALDIVIA MERINO, PAMELA DÁNAE LÓPEZ BARRERAS, PEDRO CHAVEZ 

BECERRA, ZENAIDA SALIDO TORRES, MARCO ANTONIO RODRIGUEZ 

SERRANO, MATILDE LEMUS FIERROS, RAUL FERNANDO SALAS VALENZUELA, 

JACKELINE RAMOS BARBA, FIDEL ANTONIO COVARRUBIAS MIRANDA, 

NANCY YANETH ELIZALDE RAMIREZ, FRANCISCO JOEL MERCADO MERCADO, 

NORMA YAZMIN VALENZUELA CONTRERAS, LUIS ENRIQUE BUENO 

VILLEGAS, VERONICA MUNGARRO COVARRUBIAS, GUADALUPE BUITIMEA 

VALENZUELA y JOSÉ RUBEN VALENZUELA ALVAREZ, asimismo se encuentra 

presente la LIC. LUCY HAYDEÉ NAVARRO GALLEGOS, Secretaria del Ayuntamiento, 

con el objeto de celebrar una Sesión De Ayuntamiento Abierto y Pública, para el tratamiento 

de la siguiente:- 

 

ORDEN DEL DIA 

 

I. Lista de asistencia. 

II. Lectura, y en su caso, aprobación del acta anterior. 

III. Tema a tratar en la Sesión: 

1.  Presentación de un programa encaminado al rescate y rehabilitación de espacios 

públicos y áreas deportivas del Municipio de Cajeme. 
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IV. Intervención de los CC. JOSE AUSTIN CASTRO VARELA Y PAOLA MEDINA 

SAUCEDA, representantes y usuarios del Campito de Futbol de la Colonia Valle 

Dorado.  

V. Participación en su caso, de las y los integrantes del Ayuntamiento, respecto al tema 

planteado. 

VI. Clausura de sesión.  

 

Acto seguido, en uso de la palabra el C. Presidente Municipal, 

declara abierta la sesión, y en cumplimiento al segundo punto del orden del día, a fin de dar 

celeridad a la presente sesión, solicita la dispensa de la lectura del Acta Anterior, misma que 

fue remitida previamente para la revisión correspondiente, manifestando el H. Cuerpo 

Edilicio, por unanimidad, su conformidad respecto al punto.  

 

Posteriormente, en cumplimiento a lo establecido en el tercer 

punto del orden del día, en uso de la voz el C. Presidente Municipal, da lectura al tema a 

tratar en la sesión, que dice: Uno. – Presentación de un programa encaminado al rescate y 

rehabilitación de espacios públicos y áreas deportivas del Municipio de Cajeme. 

 

Acto seguido, en acatamiento a lo establecido en el cuarto punto 

del orden del día, el C. Ejecutivo Municipal, en apego a lo establecido en el cuarto párrafo, 

del artículo 79 Bis, del Reglamento Interior del H. Ayuntamiento de Cajeme, cede el uso de 

la voz a los CC. JOSE AGUSTIN CASTRO VARELA Y PAOLA MEDINA SAUCEDA, 

representantes y usuarios del Campito de Futbol de la Colonia Valle Dorado, quienes, 

exponen el tema en los términos siguientes: 
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PROGRAMA DE RESCATE Y 

REHABILITACION DE ESPACIOS 

 PÚBLICOS Y AREAS DEPORTIVAS. 
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Posteriormente, en cumplimiento a lo establecido en el quinto 

punto del orden del día, en uso de la palabra el C. PRESIDENTE MUNICIPAL, agradece a 

los ciudadanos su participación e instruye al Director del Instituto del Deporte, para que, 

atienda de manera urgente la limpieza y el alumbrado del Campo deportivo en cuestión; 

asimismo, anuncia que se realizará un proyecto de rehabilitación con el presupuesto del 

próximo año, asegurando que será un éxito, por lo que solicita la colaboración de todos los 

ciudadanos para cuidar y mantener las mejoras. A continuación, pide el uso de la palabra la 

C. Regidora ZENAIDA SALIDO TORRES, y una vez otorgada, felicita a los ciudadanos por 

sus acciones en beneficio de la comunidad, especialmente en la promoción del deporte, 

expresando además, en su carácter de Presidenta de la Comisión de Educación y Cultura, 

Recreación y Deporte, alegría por el interés y el fomento entre los niños y jóvenes de ese 

sector de la ciudad, así como, por el mantenimiento y dedicación a las áreas deportivas, 

exhortando a seguir manteniendo dichos espacios en buen estado. Posteriormente, pide el uso 

de la voz la C. Regidora JACKELINE RAMOS BARBA, quien, una vez otorgada, se une a 
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la felicitación hacia los ciudadanos por su participación, a su vez, resalta la importancia de la 

disciplina y el buen entrenamiento en los niños, así como el apoyo de sus padres, trabajo en 

equipo entre padres, niños y comunidad que se distingue para mantener a los jóvenes y niños 

interesados en las tareas deportivas, abundando sobre la necesidad de mantener activo el 

espacio donde se realizan las actividades y continuar con esa noble labor.  A continuación, 

se le otorga el uso de la voz al C. Regidor GILBERTO VALDIVIA MERINO, quien, una 

vez otorgada, manifiesta sus felicitaciones a los ciudadanos participantes y reconoce que su 

esfuerzo representa a muchas familias en la comunidad, subraya la importancia de la 

colaboración entre ciudadanos y el municipio para mantener limpias las áreas públicas, ya 

que el municipio no puede abarcar todo el trabajo necesario, por lo tanto, sugiere la 

colocación de letreros que indiquen sanciones para quienes tiren basura, escombros o quemar 

desechos, que tanto perjudica a la comunidad, así también, como miembro de la Comisión 

de Salud Pública, habla sobre la importancia de que los jóvenes participen en esas actividades 

desde una edad temprana, finalmente, insta a otras áreas a seguir el ejemplo por el bien común 

y agradeció a los presentes, reafirmando su compromiso. Posteriormente, una vez concedido 

el uso de la palabra la C. Regidora GUADALUPE BUITIMEA VALENZUELA, se une a las 

felicitaciones hacia los participantes, así mismo, recomienda a la comunidad que no deleguen 

la responsabilidad a dos o tres personas, sino que más familias se unan y se organicen 

formalmente en comités cuando los proyectos lleguen a su comunidad, señalando que es el 

enfoque más efectivo y menos agotador, en virtud que, distribuir la carga entre más personas 

hace que el proyecto sea más manejable y sostenible. Al efecto el C. EJECUTIVO 

MUNICIPAL, comenta que, para el próximo año se tiene contemplado en el presupuesto una 

atención especial al deporte., incluyendo la recuperación y rehabilitación de las unidades 

deportivas, así como el apoyo directo a los talentos y deportistas, también menciona que en 

ese contexto se atenderán las peticiones que están haciendo los jóvenes, coincidiendo en la 

conveniencia de formar comités. 
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No habiendo otro asunto que tratar, se da por concluida la sesión, 

siendo las trece horas con cincuenta y siete  minutos del día veintisiete  del mes de junio  del 

año dos mil veinticuatro, firmando para constancia los que en ella intervinieron. 

 

 

 

 LIC. CARLOS JAVIER LAMARQUE CANO 

PRESIDENTE MUNICIPAL. 

 

                              
LIC. LUCY HAYDEÉ NAVARRO GALLEGOS       

SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO  

 

 

 

C. JOSEFINA LEYVA GONZALEZ 

SINDICA MUNICIPAL  
 

 

 

 

REGIDORES 

 

 

 

C. OCTAVIO CÉSAR QUINTERO VALENZUELA  

 

 

C. MIRNA LORENA MORA LOPEZ               C. ENRIQUETA RODRÍGUEZ MEDINA 

 

 

C. MANUEL ALEJANDRO MONGE BADACHI 

 

 

C. GILBERTO VALDIVIA MERINO 

 

 

C. PAMELA DÁNAE LÓPEZ BARRERAS                      

 

 

C. PEDRO CHAVEZ BECERRA                                      C. ZENAIDA SALIDO TORRES 

 

 

C. MARCO ANTONIO RODRIGUEZ SERRANO 
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FIRMAS DE LA SESION DE CABILDO CORRESPONDIENTE A LOS VEINTISIETE 

DÍAS DEL MES DE JUNIO DEL AÑO DOS MIL VEINTICUATRO. 

 

 

 

C. MATILDE LEMUS FIERROS 

 

 

C. RAÚL FERNANDO SALAS VALENZUELA 

 

 

C. JACKELINE RAMOS BARBA   

 

 

C. FIDEL ANTONIO COVARRUBIAS MIRANDA 

 

 

C. NANCY YANETH ELIZALDE RAMIREZ  

 

 

C. FRANCISCO JOEL MERCADO MERCADO 

 

 

C. NORMA YAZMIN VALENZUELA CONTRERAS 

 

 

C. LUIS ENRIQUE BUENO VILLEGAS  

 

 

C. VERONICA MUNGARRO COVARRUBIAS  

 

 

C. GUADALUPE BUITIMEA VALENZUELA    

 

 

C. JOSE RUBEN VALENZUELA ALVAREZ  


